

LA VERDAD 

Alivio para Q. Roo

Publicado en 4 noviembre, 2017

Carlos Matus/ Diario La Verdad
CANCÚN, Q. Roo.- Alivio para Q. Roo.

En poco más de un año la entidad ha comenzado a mejorar en diversos indicadores económicos, políticos y administrativos, lo que se traduce en una mejor calidad de vida y de inversión en Quintana Roo.

A esto se suma el respaldo de la actual administración a la sociedad civil y empresarial ante temas polémicos.

Esto se traduce, de acuerdo a calificadoras crediticias internacionales, en un destino más fuerte y seguro para la inversión y el aumento de empleo.

“Desde hace más de un año, empezamos a corregir el rumbo de Quintana Roo. No hay milagros, no hay magia; hacemos lo que había que hacerse: combatir la corrupción, generar más y mejores oportunidades para todos, y disminuir la desigualdad para que la gente viva mejor”, destacó gobernador Carlos Joaquín.

Cuando la actual administración entró en funciones la entidad estaba cerca de tener un quiebre técnico, de acuerdo a Juan Vergara Fernández, titular de la Secretaría de Finanzas y Planeación (Sefiplan), que auguró todo un reto para poder mantener viable la entidad a través de la reestructuración de la deuda pública.

La calificadora S&P Global cambió la calificación crediticia de Quintana Roo de BBB Negativa del 2016 a BBB Estable en la administración actual y HR Ratings mejoró la calificación de BBB- a BBB.

Todos estos indicadores crediticios se traducen en que con esta reestructuración de la deuda pública, Quintana Roo logró ahorros al optimizar y liberar flujos de recursos, garantía de liquidez al estado y mejora en el perfil crediticio.

Al mismo tiempo comenzaron a salir a la luz las secuelas de la mala administración del gobierno anterior, e incluso abusos, como fue el caso de los despojos de lotes y terrenos en diversos puntos del estado y en la zona de Tulum, que provocó reacciones internacionales.

Actualmente las Juntas de Conciliación y Arbitraje estatales, desde donde se organizaron de manera sistemáticas los despojos a hoteleros y ejidatarios, han comenzado a restituirlo

También se comenzó a recuperar la confianza de la población y empresarios en las instituciones y se mejoró la calificación de transparencia de diversos órganos y áreas del estado.

En este sentido, el gobernador del estado ha señalado que es vital volver a generar la confianza entre la sociedad y gobierno, con el objetivo de construir un futuro unido, moderno y confiable.